Más de 60 artistas en un maratón pro libertad de M. A. Estrella

El pianista argentino está preso en Uruguay

Cayó al luchar por los derechos humanos

► El evento, de 9 horas, fue en el Conservatorio

En un maratón musical que duró más de 9 horas estudian tes del Conservatorio Nacional de Música condenaron el arresto del pianista argentino Miguel Angel Estrella preso en Uruguay desde el mes pasado.

Más de 60 músicos, tanto estudiantes como grupos pro fesionales, desfilaron por el es cenario, a pesar de que en las primeras horas del evento el público no fue lo suficiente mente numeroso.

Amparo Ochoa, el grupo folclórico latinoamericano Sa nampay, Gabino Palomares, solistas del Conservatorio y de la Escuela Nacional de Música de la UNAM, fueron algunos de los muchos integrantes del maratón.

Según un comunicado leído los organizadores en el auditorio Silvestre Revueltas, Estrella puede ser condenado injustamente de 3 a 18 años de 🐧 ferentes; lo mismo se interpre

prisión. Se hizo un llamado a la conciencia de los pueblos de Latinoamérica para que el conocido músico quede en liber tad.

También, en el mismo co municado se dio lectura a algunas de las palabras que Estrella dijo en su reciente estancia en nuestro país:

"Es un hecho que la música es patrimonio de todos los hombres. Es un patrimonio universal porque la música esun lenguaie de todos y para to dos, que está hecho para la fe ficidad del mundo"

A su vez el grupo folclórico Sanampay, a través de uno de sus integrantes, manifestó que el atentado hecho por el go bierno de Uruguay lo es no sólo a la persona de Estrella si no también al arte en general.

Las interpretaciones de las decenas de integrantes del maratón fueron por demás di

taron melodías latinoamericanas revolucionarias que músi ca clásica, ópera, opereta, conciertos para piano, para cello, clavecín, etcétera.

Amparo Ochoa, cantante de música latina, protestó no sólo por el encarcelamiento de Estrella sino también porque los organizadores del maratón no lograron tener un público más numeroso. Luego la can tante declaró a este diario:

"Me parece que el arresto de Miquel Angel Estrella es un atentado, es una injusticia a la persona de este gran artista y también es un atentado al amor que todavía hay en la hu manidad'

El acto finalizó con palabras improvisadas de los miembros de la sociedad de alumnos del plantel haciendo un llamado a los pueblos de Latinoamérica para que se unan en la lucha pro liberación de Miguel Angel Estrella.







